



Kunst und Kultur

**Ikonausstellung im Kunstforum endet**

geschrieben am: 03.01.2012 12:20

Finissage mit Führung am Sonntag.



Am kommenden Sonntag, dem 08. Januar, endet im Kunstforum in Halle (Saale) die Ausstellung „Goldener Himmel – Festtags-, Monatsikonen und Kirchenkalender der orthodoxen Tradition“. Acht Wochen lang stand die Pracht von 222 russischen Ikonen im Mittelpunkt der Schau, welche bei den Besuchern auf große Resonanz traf.



Aus diesem Grund findet im Rahmen der Finissage um 15 Uhr noch einmal eine Führung statt. Der Preis der Führung beträgt 1€ zzgl. dem Eintrittspreis. Während des Rundgangs, der von Prof. Reinhard Thöle von der Theologischen Fakultät der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg geleitet wird, bietet sich letztmalig die Gelegenheit, einen exklusiven Einblick in eine Bilderwelt zu erlangen, die durch ihre besondere Sprache, ihre Farben und Zeichen charakterisiert wird. Darüber hinaus werden die religiösen und kulturellen Zusammenhänge der jahrhundertealten Exponate vermittelt. Der größte Teil der gezeigten Exponate ist im Zuge der Ausstellung zum ersten Mal in der Öffentlichkeit zu sehen.